

**Interpellation Gerig-Wildhaus-Alt St.Johann / Louis-Nesslau (23 Mitunterzeichnende):  
«Entwicklungsstand Campus Wattwil**

Vor über einem Jahr hat die Regierung beschlossen, dass die Kantonsschule für das Einzugsgebiet Linthgebiet-Toggenburg durch einen Neubau auf dem Rietsteinareal in Wattwil ersetzt wird. Seit einigen Monaten ist es – in der Sache – ruhig um dieses Neubauprojekt.

Die Kantonsschule Wattwil gilt bereits längerer Zeit als baufällig. Gemeinsam mit der sanierungsbedürftigen Berufsfachschule soll der «Campus Wattwil» entstehen, wodurch Synergien genutzt werden können. Die demokratischen Prozesse, die zum Entscheid der Regierung für einen Neubau in Wattwil geführt haben, waren beschwerlich. Zum Wohl zukünftiger Generationen von Schülerinnen und Schülern hoffen wir nun auf eine zügige Realisierung des «Campus Wattwil».

Wir bitten die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist das Projekt auf Kurs oder gibt es Stolpersteine?
2. Bis wann darf der Kantonsrat mit einer Bauvorlage für den Neubau der Kantonsschule in Wattwil rechnen? Wie ist der aktuelle Projektstand?
3. Welche Möglichkeiten bestehen, um den Neubau der Kantonsschule Wattwil weiter zu beschleunigen?»

26. April 2016

Gerig-Wildhaus-Alt St.Johann  
Louis-Nesslau

Alder-St.Gallen, Böhi-Wil, Bonderer-Pfäfers, Büchler-Buchs, Chandiramani-Rapperswil-Jona, Dietsche Marcel-Oberriet, Dudli-Oberbüren, Eggenberger-Rüthi, Egger-Berneck, Freund-Eichberg, Frick-Sennwald, Gartmann-Mels, Hartmann-Walenstadt, Huser-Altstätten, Koller-Gossau, Kuster-Diepoldsau, Luterbacher-Steinach, Martin-Gossau, Rossi-Sevelen, Rüegg-Eschenbach, Schweizer-Degersheim, Spoerlé-Ebnat-Kappel, Thalmann-Kirchberg